



初中タイムス

令和元年度 第12号
初島中学校学校通信
R1、10、28
発行者 植村 由香

思春期教育

10月1日(火)、3年生は家庭科の授業で、有田市保健センターの保健師さんに来校していただき「思春期教室」を開催しました。自分の母子手帳を持参し、命の尊さや胎児・乳児の成長について学びました。その後、妊婦体験や赤ちゃんの模型を使って実習をしました。



そして、16日(水)は保健センターで、赤ちゃんだっこ体験をさせていただきました。かわいい赤ちゃんとの出会いに感激し、自分の親や家族との関係を見つめ直し、感謝できる良い学習の機会となりました。

給食試食会

10月9日(水)、今年も、学校運営協議会委員の方と、民生委員の方に訪問していただき、給食試食会を開催しました。授業参観や協議会もち、初島中学校の生徒について感想やご意見をいただきました。生徒は、試食会の時、少々緊張したものの、和やかに雑談をしながら美味しくいただきました。



通学合宿ボランティア



10月11日(金)、初島公民館で小学生が通学合宿をする機会に、夕食調理のお手伝いをするボランティアを募集したところ、各学年から合計9名の生徒が参加しました。

手際よく調理し、自分たちも美味しくカレーをごちそうになった後は、きれいに後片付けまでし、帰宅しました。小学校の時、合宿に参加していない生徒も参加できたことを、公民館の方から喜んでいただきました。

地域でソーラン

10月16日(水)天神社秋祭り、18日(金)北原会館文化展、26日(土)砂浜会館文化展、それぞれお声がけを頂き、初中ソーランを演舞させていただきました。地域の方が大勢観てくださる中で、練習の成果を発揮すべく、胸を張って演舞しました。終わった後は、大きな拍手に包まれて達成感を味わうことができました。地域の方々を支えられる初島中学校の生徒です。、どうもありがとうございました。



有田地方新人大会



10月19日(土)、20日(日)、ソフトテニスと卓球の有田地方新人体育大会が開催されました。

卓球競技では、開会式で2年生の南村隼己君が堂々と選手宣誓をしました。とても、格好良かったです。そして、1年生の上田桜愛さんが個人戦で見事3位に入賞しました。

また、ソフトテニスは1日目、雨



や雷のため競技ができませんでしたが、2日目は天候に恵まれ、練習の成果を発揮することができました。これからの冬場は、しっかり体力を蓄え、来年春の選手権大会でのさらなる活躍を期待します。

箏曲鑑賞&楽器体験

10月21日(月)、文化庁事業「文化芸術による子供育成総合事業」による箏演奏家4名の方の箏曲鑑賞と楽器体験が開催されました。プロによる箏、17絃、三味線の演奏は素晴らしく、生徒の皆さんが知っている曲も入っていたので、とても聴きやすい鑑賞の時間となりました。

また、2時間目は全校生徒が7班に分かれ、「さくら」を演奏体験しました。初めはためらいもありましたが、すぐに慣れ、練習するほどにスムーズに演奏することができました。日本人でありながら、なかなか和楽器を演奏する機会がないなか、ステキな学習の機会となりました。



ちょっとホッコリ〜

11月16日(土)の文化祭に向けて取組が進んでいて、PTAの方々による実行委員会でも、熱心な話し合いがされています。

先日、公民館へお邪魔したときのこと、掲示をお願いしていたポスターを、このようにきれいに目立つように掲示して下さいました。

本校の文化祭へのPTAや地域の皆様の様々な御協力は、他にないほど素晴らしいと思います。当日の大勢の方の御来校をお待ちしています。どうぞ、よろしく願い致します。

